



りんごぐみ通信 若草ベビールーム

NO.20 令和6年11月21日

～葉っぱのカーテンと秋の宝箱をつくったよ～

【葉っぱのカーテン】

スズランテープに色づいた葉をたくさん貼り、保育室に飾って楽しみました。

中にはどんぐり、どんぐりの帽子、松ぼっくりなどを貼ろうとする子も！ 小さな手を動かして、一生懸命つくっていましたよ。



【宝箱製作】

たくさんの箱の中から一人一人、じっくり時間を掛けてお気に入りの箱を選びました。

いろいろな自然物を詰める子、お気に入りの木の実をたくさん詰める子、紙粘土に葉や木を挿す子、紙粘土をこねて形をつくり重ねた子、詰めた物を宝箱から全部出して一からまた詰める子など、様々な姿がありました。園庭で拾い集めた秋の思い出がたくさん詰まった宝箱ができましたよ。



連絡帳やクラス通信の中でお家の皆さんに子ども達の様子についてお知らせしてきました。子ども達と一緒に秋の自然の中でたっぷり遊びましたよ。いよいよ明日から造形展が始まります。

幼稚園の様子も変わってきて、ワクワクしているりんご組さんです。



お子さんもお家の方を案内するのを楽しみにしていることでしょう。

また、普段から異年齢の子どもたちともたくさん関わっています。どうぞお兄さん、お姉さんの作品もぜひご覧くださいね。お待ちしております。